



BTS NRC 2014

Vodafone regalará 500 Galaxy S4

Texte nº14

05-02-2014 CincoDias.com

La moda del bodypainting, llevar el cuerpo totalmente pintado como si se llevara ropa, causa furor en Vodafone. Así, la compañía ha lanzado una promoción para el próximo 13 de febrero, coincidiendo con el lanzamiento de su servicio de pago móvil Vodafone Wallet, por la que regalará 500 móviles Samsung Galaxy S4 a los primeros clientes de Yu (su servicio de móvil low cost destinado a los jóvenes) que acudan a las tiendas con el cuerpo totalmente pintado. Además, la operadora regalará a cada uno de los ganadores 25 euros para gastar con Wallet.

La compañía ha explicado que en la promoción se han incluido 10 tiendas de Madrid, Barcelona, Palma de Mallorca, Alicante, Valencia, Sevilla, Bilbao, La Coruña, Zaragoza o Córdoba. En el caso de la capital de España, la tienda seleccionada para esta promoción es la situada en la Puerta del Sol, esquina con la calle Montera.

Vodafone ha indicado que los premiados serán las 50 primeras personas que lleguen a cada una de las 10 tiendas seleccionadas, a partir de las cinco de la tarde.

Los clientes tendrán que acudir con su cuerpo completamente pintado con bodypainting como si llevaran ropa. En el caso de los hombres deberán llevar ropa interior o bañador, y en el caso de las mujeres, deberán llevar las dos piezas de la ropa interior o bikini y el resto del cuerpo pintado. Durante la espera en el exterior de las tiendas, se permitirá el uso de ropa o abrigo.

Vodafone ha recurrido a esta moda de bodypainting en algunos de sus últimos anuncios. Así, en la publicidad, la modelo Silvia Salleras pasea por las calles de una ciudad únicamente “vestida” con un traje pintado de color rojo con lunares blancos, y se promociona la campaña publicitaria “No llevas nada, pero lo llevas todo”.

